

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく



令和7年7月8日

第6号 場

さんさん  
燐々

## 学校運営協議会を開催しました！

6月30日（月）に学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会とは、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組む「地域とともにある学校づくり」を目指し、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体になって特色ある学校づくりを進めていくために設置されています。



学校運営協議委員には、区長さんや民生委員児童委員の代表の方、元PTA会長、学童クラブの代表の方など、日頃から本校の子どもたちを温かく見守っていただいている方々にお願いをしています。まず、授業参観をしていただき、子どもたちの様子を見ていただきました。子どもたちが集中して授業に臨む姿を見られて、感心されました。その後、学校経営方針等を説明し、承認をいただくとともにご助言等をいただきました。地域の皆様のお力を借りしながら、今後に生かしていきたいと思います。

## 民生委員児童委員の皆さまが学校訪問をされました！

7月2日（水）に民生委員児童委員の皆さまが学校訪問をされました。日頃から、子どもたちの登下校を見守っていただいたり、地域での生活を見守っていただいたりしています。まず、学校での様子を知るために、授業参観をしていただきました。授業に集中している子どもたちの様子を見られ、普段とはまた違う様子に感心されました。その後、意見交換をさせていただき、登下校での気付きや下校後の子どもたちの様子を教えていただきました。いつも温かく見守っていただき、感謝です。今後とも、地域の皆様と一緒に子どもたちを育てていけたらと思います。

## スマイル集会「児童会スローガン」の発表がありました！

7月8日（火）にスマイル集会がありました。猛暑日が続き、体育館に集合しての集会はできないため、多目的室に3・4年生が集まり対面で、その他の学年は教室で配信を見るハイブリッド式の集会となりました。今回は、生活安全委員会の7月のめあて発表、環境栽培委員会からは、武北小に咲いている花の紹介、健康委員会からは、けがの状況と考えられる原因について発表がありました。また、運営委員会からは、児童会スローガン「元気いっぱい、笑顔いっぱい みんなでつくる みんなの武北」が発表されました。このスローガンは、各クラスから出てきたキーワードをもとに、代表委員会での話し合いを行い、その後3つに絞られたスローガンを全児童にアンケートをとり、決定したものです。今後、このスローガンを合言葉に、楽しい児童会活動が行われていくことと思います。

